

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Bürgermeister Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **25. Mai 2023** von Gemeinderat Mag. Michael Winter

Sehr geehrte Frau
Bürgermeister
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 23. Mai 2023

Betreff: Zukunft der Ordnungswache
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Grazer Ordnungswache ist ein wichtiger Bestandteil des Grazer Sicherheitskonzeptes. Im aktuellen Jahresabschluss der „Grazer Parkraum- und Sicherheitsservice GmbH“ ist ein erheblicher Überstundenkostenanteil ausgewiesen. Das spricht dafür, dass in diesem Bereich entsprechender Personaleinsatz notwendig ist, eine hohe Leistungsbereitschaft besteht und so Verantwortungsbewusstsein im Mitarbeiterbereich großgeschrieben wird. Gleichzeitig wird im Jahresabschluss angeführt, dass auf Grund der schwierigen Situation am Arbeitsmarkt nicht so viele Mitarbeiter wie geplant ausgebildet werden konnten.

In einer mit 14. Februar datierten Beantwortung aus dem Büro von Fr. Bürgermeister Kahr wird jedoch angemerkt, dass auf Grund der budgetären Situation momentan keine Aufstockung der Ordnungswache geplant sei und erst im kommenden Jahr grundsätzliche Überlegungen angestellt werden sollen, welche Aufgaben die Ordnungswache künftig übernehmen wird (GZ.: 221567/2022/0002).

Ebenso steht im Raum, dass im Bereich der Ordnungswache Einsparungen geplant seien und auch Überstunden gestrichen werden sollen. Die gesamte Situation spricht momentan also nicht dafür, dass der Ordnungswache künftig die notwendige Unterstützung seitens der Stadtkoalition entgeggebracht wird, wie es die aktuellen Anforderungen notwendig machen.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Welche konkreten Pläne gibt es in welcher Form über die Ausgestaltung der Ordnungswache der Stadt Graz in den kommenden Monaten?